

# **Artículo sobre los inicios del IESE (*Studia et Documenta*) que expresa su identidad cristiana**

El IESE –Escuela de Dirección de Empresas de la Universidad de Navarra– fue creada en 1958 por iniciativa de Josemaría Escrivá de Balaguer

14/02/2022

Abstract: El IESE –Escuela de Dirección de Empresas de la Universidad de Navarra– fue creada en 1958 por iniciativa de Josemaría Escrivá de Balaguer. El encargo llevaba implícita una misión, que la Escuela ha mantenido y desarrollado hasta la actualidad. Este artículo indaga sobre la continuidad entre la iniciativa de Escrivá de Balaguer y la respuesta –en sintonía con el espíritu del Opus Dei–, de Antonio Valero y los que colaboraron con él.

Puede acceder al PDF haciendo click aquí

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/articulo-sobre-los-inicios-del-iese-studia-et-documenta-que-expresa-su-identidad-cristiana/> (22/01/2026)